



La coreógrafa Aída Gómez inaugura la II edición del curso 'Danza para todos'

ALMERÍA.— El próximo día 23 comenzará el curso *Danza para todos*, en su II edición. El seminario está organizado por el Vicerrectorado de la Extensión Universitaria de la Universidad de Almería y el Ayuntamiento de Almería, a través de su Concejalía de Cultura. Además, en el Centro de Danza Entreacto colabora en la iniciativa. El objetivo del seminario es acercar este arte a la comunidad universitaria, y en especial a los jóvenes, para crear nuevos públicos.

El seminario irá seguido de la actuación del 24 de noviembre en el Auditorio Maestro Padilla, de la Compañía de Danza Española de Aída Gómez, que pronunciará la conferencia inaugural del curso, con la producción *Carmen*.

Aída Gómez, cuya trayectoria profesional la ha situado en los primeros puestos de la danza en España. Comenzó su carrera profesional de la mano de Antonio *El Bailarín* en el Ballet Nacional de España en el año 1982. En 1996 se incorpora como artista invitada a la compañía de Joaquín Cortés y ese mismo año fue galardonada con el Premio Max de las Artes Escénicas a la Mejor Bailarina y forma su propia compañía.

En 1998 se convierte en la directora más joven del Ballet Nacional de España. En 2004 recibe el Premio Nacional de Danza y en septiembre de 2005 participa en la gala homenaje a Antonio Gades en el Teatro de La Zarzuela.